

Cumpliendo con las medidas sanitarias nuestros trabajadores revisaron en intercambio con la Secretaria General del Sindicato, la Asesora Jurídica y la Subdirectora de Recursos Humanos el Convenio Colectivo de Trabajo con el objetivo de atemperar a los nuevos tiempos las cuestiones que preocupan a los trabajadores para que sean analizadas en el marco legal; en este intercambio plantearon la necesidad de estimular y reconocer a los trabajadores que se destacan utilizando las nuevas tecnologías con mensajes diseñados para mostrar su desempeño, así mismo utilizar boletines, murales donde se reconozcan las actitudes y el interés de cumplir con las actividades que se proyectan en cuanto al ahorro, el aprovechamiento de la jornada laboral, el autocontrol ,el cuidado de los recursos y la disciplina.